



## Retablo de Actualidad



**Histórica visita del Papa a Líbano**

### JUAN PABLO II VIAJA A LÍBANO

El sábado, día 10 de mayo, el Papa Juan Pablo II viajó a Líbano, uno de sus tan anhelados viajes internacionales y que hace tres años hubo

de posponer ante la situación bélica que se vivía entonces en el país de cedros. Juan Pablo II regresó a Roma en la tarde del domingo, día 11. Durante todo el viaje, el Papa estuvo rodeado de fuertes medidas de seguridad.

Uno de los motivos principales de la visita papal es la publicación de las Conclusiones de la Asamblea especial para Líbano del Sínodo de los Obispos, celebrado en Roma en diciembre de 1995. Juan Pablo II, que ha expresado su emoción ante su llegada a esta tierra, en los umbrales de la Tierra Santa, invitó al pueblo libanés a la paz y la reconciliación.

### EL SÍNODO DE AMÉRICA YA TIENE FECHAS

La asamblea especial para América del Sínodo de los Obispos, el primero de los Sínodos continentales previos al Gran Jubileo del año 2000, ya tiene fechas: del domingo 16 de noviembre, al viernes 12 de diciembre, en Roma. El tema de la Asamblea Sinodal será: "Encuentro con Jesucristo vivo, camino para la conversión, la comunión y la solidaridad en América.

### CONGRESO CONTINENTAL DE VOCACIONES EN ROMA

Las vocaciones al sacerdocio y a la vida consagrada en Europa, ha sido el tema de un Congreso continental celebrado en Roma, entre el lunes, día 5 y el viernes, día 9 de mayo.

La Iglesia Católica en España ha estado representada por nueve personas, presididos por el Obispo de Ciudad Real y presidente de la Comisión Episcopal de Seminarios y Universidades, Rafael Torija.

### EL SEMINARIO DIOCESANO DE MÁLAGA CUMPLE 400 AÑOS

La diócesis de Málaga ha programado numerosos actos con motivo del cuatrocientos aniversario de la creación de su Seminario Conciliar, erigido tras el Concilio de Trento, en 1587, siendo Obispo de Málaga Luis García de Haro. Los actos inaugurados el pasado 2 de febrero, se clausurarán en diciembre. Uno de los

momentos centrales fue el del día 10 de mayo, festividad de San Juan de Ávila, patrón del clero secular español.

### PRIMERA CARTA CONJUNTA DE LOS OBISPOS DE EXTREMADURA

Los obispos de las diócesis extremeñas de Mérida-Badajoz, Coria-Cáceres y Plasencia, Mons. Antonio Montero, Mons. Ciriaco Benavente y Mons. Carlos López respectivamente han hecho pública la primera Carta Colectiva que, como preladados de la Provincia Eclesiástica, dirigen a sus fieles, bajo el título "Resucitados con Cristo en el mundo de hoy". Los preladados realizan una llamada a la renovación cristiana y al trabajo por en bien común.

Comienzan su escrito, de 20 páginas, con una afirmación clara de fe en la resurrección de Cristo, de donde hay que extraer la fuerza y la esperanza para "abrirnos confiadamente al futuro, orientado nuestra existencia por caminos de fe, de amor y de justicia", tanto para la Iglesia como para la región extremeña. Señalan los sufrimientos que hoy padecen los jóvenes que lo han perdido... con las crisis y quiebras de empresas, en el mundo rural que acusa más quebrantos e inseguridades... Y nada digamos del desarraigo y la marginación de los inmigrantes y transeúntes.

Los obispos de Extremadura analizan sus causas y entre ellas señalan que "no pocas son secuelas inmediatas de la quiebra de valores éticos, del vacío espiritual, de la falta de sentido social, de la dejación de responsabilidad en la familia, en la escuela, en la iglesia, en los poderes públicos". Para afrontar estos retos proponen una verdadera "reconversión" cristiana.

### EUGENIO ROMERO POSE, FUE ORDENADO OBISPO EL 1 DE MAYO EN MADRID

El arzobispo de Madrid, Antonio M<sup>a</sup> Rouco Varela, ordenaba Obispo al hasta ahora rector del Seminario Diocesano de Santiago de Compostela, Eugenio Romero Pose, coruñés de 47 años, nombrado el pasado 7 de mayo Obispo auxiliar de Madrid.

La ordenación episcopal, a la que asistieron 26 Obispos más y varios cientos de sacerdotes, tuvo lugar en la tarde del día 1 de mayo, en la Catedral madrileña de La Almudena. Eugenio Romero, gran especialista en Teología Patristica, se encargará en la archidiócesis madrileña de las cuestiones culturales y académicas. En Madrid, hay otros tres Obispos auxiliares.

### 23 REUNIÓN GENERAL DE VICARIOS DE PASTORAL, EN MAJADAHONDA

La Comisión Episcopal de Pastoral ha organizado